

Vorträge im Spital

Emmental - Nach der elfwöchigen Sommerpause startet am 30. August in Burgdorf und am 6. September in Langnau die Herbstsaison der Publikumsvorträge des Spitals Emmental. Thematisiert wird dann die Verschleisserkrankung Arthrose beim Sprunggelenk. Als Folge von Sportverletzungen trifft sie im Gegensatz zu anderen Arthrosen eher jüngere Menschen. Die übrigen zehn Vorträge befassen sich mit Physiotherapie bei chronischen Schmerzen, Beruhigungsmitteln, Antibiotika-Resistenzen, Krebs und den Wechseljahren. Die Vorträge finden jeweils donnerstagabends an einem der beiden Spitalstandorte statt.
PD

© **Wochen-Zeitung Emmental**